

MEDIATHEQUE JEAN MORETTE

Inauguration de la terrasse le samedi 11 juin 2022



*Le service culture de la ville d'Amnéville a inauguré le **samedi 11 juin à midi** un tout nouvel espace : **la terrasse de la médiathèque Jean Morette**.*

L'extension du bâtiment de la médiathèque, pensée et aménagée pour accueillir bons nombres d'actions, est dorénavant opérationnelle pour se cultiver en extérieur, chaque année dès l'arrivée des beaux jours, mais aussi propice à un nouveau lieu de partage.

La terrasse de la médiathèque Jean Morette, opportunité rare pour le public citoyen de fréquenter un tel espace en pleine ville, deviendra à coup sûr la nouvelle adresse conviviale des lecteurs cet été.

Cette inauguration, en la présence de maire et d'une délégation du conseil municipal a fait la part belle à une programmation culturelle diversifiée avec :

- ✓ Mireille Wiemar, conteuse, accompagnée de son orgue de barbarie pour des lectures imaginatives,
- ✓ les musiciens de l'orchestre de jazz « Big Band », formation amnévilloise, pour un florilège musical,
- ✓ l'exposition « Art'itudes » proposée par [Bruno Bourlé](#), photographe, qui compile les séries créatives de travail de surimpression réalisées par l'artiste depuis 5 ans.





















